

ABSTRAK

Nur Fadilah, 2023, *khauf dan khasyiyah dalam Al-Qur'an (Analisis Stilistika Leksikal Pada Penafsiran Buya Hamka dalam Tafsir al-Azhar)*, Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Khairul Muttaqin M.Th.I.

Kata Kunci: *Khauf, Khasyiyah, Tafsir al-Azhar*

Rasa takut pasti dimiliki oleh setiap manusia, meskipun pada hakikatnya rasa takut yang dimiliki tidak semuanya sama. Skripsi ini mengkaji tentang persoalan *khauf* dan *khasyiyah* dengan menfokuskan terhadap pemikiran Buya Hamka dari tafsir al-Azhar terhadap penggunaan *khauf* dan *khasyiyah* terdapat tiga macam yang terfokuskan pada bentuk masdarnya. *Khauf* dan *khasyiyah* merupakan istilah yang banyak disebutkan didalam Al-Qur'an sehingga bisa tergolong pada lafadz- lafadz yang *mutarādif* (mempunyai makna yang hampir sama) dimana keadaan seperti inilah tentu memberikan dampak yang sangat kurang terhadap pemahaman dan maksud-maksud dibaliknya. Penulis mengkaji ayat *khauf* dan *khasyiyah* dalam tafsir al-Azhar karya Hamka ini karena tafsir ini merupakan karya besar beliau yang secara utuh mengkaji Al-Qur'an secara keseluruhan. Ada beberapa ayat didalam Al-Qur'an yang menjelaskan tentang *khauf* (takut) serta macam-macamnya. Penelitian ini menjawab tiga pokok pembahasan, yaitu; (1) Apa makna *khauf* dan *khasyiyah* didalam Al-Qur'an? (2) Bagaimana hubungan makna pada lafadz *khauf* dan *khasyiyah* dalam tafsir al-Azhar? (3) Bagaimana analisis stilistika leksikal pada ayat-ayat *khauf* dan *khasyiyah*?

Penelitian ini menggunakan pendekatan stilistika, terutama pada aspek leksikal dalam stilistika, sehingga ketika menggunakan pendekatan tersebut dapat diketahui titik temu dari kesamaan-kesamaan ayat-ayat *khauf* dan *khasyiyah*. Penelitian ini tergolong dalam penelitian kualitatif yang berusaha mencari pengertian yang mendalam tentang suatu gejala, fakta dan realita.

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: (1) *Khauf* dan *khasyiyah* dalam al-Qur'an memiliki makna yang sama yaitu, sama-sama bermakna takut. (2) *khauf* yang berarti takut untuk tidak berbuat rusak memiliki kesamaan dengan *khasyiyah* yang berpengertian takut agar diakui sebagai seorang hamba. (3) *khauf* dari segi gramatikal leksikal dalam stilistika mengandung isim nakirah yang menunjukkan lafadz umum. Sedangkan *Khasyiyah* mengandung isim nakirah yang artinya umum dan juga isim ma'rifat yang artinya khusus.